

# みのりだより

令和4年  
10月発行



すっかり秋らしくなりましたね。

台風一過とはよく言ったもので、台風が過ぎてから清々しい日が続いています。天気がいい日はみんなで外に出て日光浴と散歩をしています。気分転換にもなり、気持ちがいいですよ。

一日の気温差が激しいので、体調管理を行い、くれぐれも風邪をひかないように気を付けていきたいと思います。

秋といえば食欲の秋。健康診断も終わったので、思う存分食べたいと思います！  
あっという間に冬が来るので、秋を楽しみましょう！



## わたぼうしコンサート 入賞！

古川さんが、奨励賞をいただきました。  
8年越しの入賞に本人も他の利用者も喜んでます。

表彰式を理事長におこなってもらいました。



8月に展示予定だった壁画ですが、やっとみんなが揃って完成しました！

もう10月ですが、しばらく展示しておきます。みのりの玄関に貼ってありますので、よかつたら見てください。



10月14日に運動会を行います。

お昼からです。コロナ禍で外出もままならないので、みんなに「何か楽しいことをしよう！」と提案したところ、「運動会がしたい！」という返答でした。

ソーシャルディスタンスでパン食い競争はできませんが、感染対策しつつ、外での運動会を楽しみたいと思います。

雨が降った場合は室内で行いたいと思います。



## ※行※事※予※定※

10月14日(金)…運動会 PM～

10月17日(月)…家族会

13:30～

※パスカフロアをお借りしています。

10月28日(金)…職員会議

15時送迎

※予定は変更することもあります。